

道連ニュース



2012年9月号 No.75

北海道生活協同組合連合会

〒003-0803 札幌市白石区菊水3条4丁目1-3

全労済北海道会館内

TEL 011-841-8601 FAX 011-841-8605

URL : <http://www.doren.coop>

大学生協の二重加盟問題を先行 ～道連活動見直し検討委員会が再開～

8月理事会議決を受けて、見直し検討委員会の第1回再開委員会が9月4日に開催されました。メンバーは昨年12月に「中間報告」を答申された方々が継続されています。委員長は河原克美さっぽろ高齢者福祉生協理事長、委員には福田信コープさっぽろ常務・佐藤敦紀大学事業連合常務・滝澤弘労福協事務局長及び新たに中司誠前道労済生協専務です。

検討会では中間報告の①議論の継続の必要、②定款・規約の変更、③暫定会費の試案についての確認からスタートしました。

また東京都連・京都府連の紹介で、会員には事業連合の他に各々37大学・10大学で、「県連」の他会員は各々38単協・8単協である旨の報告がありました。大学事業連合での運営とは別に、「県連」としての大学部会の設定や副会長職での参加が報告されました。

尚、理事会からのいわゆる大学生協の「二重」加盟問題の先行要請を受け、次回は10月17日を予定します。大学生協関係のヒヤリングなどの上での検討がテーマです。

～第4回事業提携推進委員会を開催～

「市民後見人」の取り組み具体化を確認しました！

9月12日、8団体（コープさっぽろ、全労済本部、道医療生協、高齢者福祉生協、大学生協連北海道事業連合、ワーカーズコープ、ほくろう、道生協連）が参加し、第4回事業提携推進委員会が開催されました。

会では、はじめに8月の取り組みとしてコープさっぽろと道医療生協で推進したピロリ菌検査が1,222件（金額ベースで約450万円）の参加があったこと、「学習塾」推進状況（位置づけ整理・講師陣探し）、高齢者向け体力増強フィットネスジム視察報告、コールセンター業者のヒアリング調査報告がありました。

事業提携の具体化では、準備してきました重油と紙おむつの共同購入、配食弁当と葬祭の紹介インセンテ

ィブ契約要綱が報告され、具体化を推進することが確認されました。

また総合型省エネ対策と各種補助金活用がコープさっぽろエネコープさんより報告され、参加団体の関心を呼びました。

市民後見人調査のレポートの報告があり、少子高齢化の進行で市民後見人の取り組みの重要性が確認され、今後事業提携として何をすべきかのヒアリング調査を実施し、次回以降具体化の協議に入ることが決まりました。

次回開催は、10月22日とすることを確認して事業提携推進委員会は終了しました。

◎さようなら原発「北海道講演会」及び「北海道1万人集会」が開催されます！

さようなら原発北海道講演会及びさようなら原発北海道1万人集会が下記の日程で開催されますので、お知らせいたします。

さようなら原発北海道講演会

- 日 時： 10月12日(金)18:00～20:00
- 場 所： 共済ホール
(札幌市中央区北4条西1丁目)
- 講師等： 鎌田慧氏・雨宮処凜氏・中島岳志氏
- 参加費： 500円

さようなら原発北海道1万人集会

- 日 時： 10月13日(土)
13:00～オープニング
13:30～集会
15:00～デモパレード
- 会 場： 札幌・大通公園西8・9丁目広場

□主 催／ さようなら原発1000万人アクション北海道実行委員会

□お問い合わせ／ 実行委員会事務局 北海道平和運動フォーラム内 ☎ (011) 231-4157

◎「道内生協の灯油価格調査」がスタートしました！

当会のHP「灯油情報」に、道内生協の灯油価格を9月1日現在で掲載しましたので、ご覧下さい。
2013年3月まで価格調査を実施しますので、会員生協様のご協力をよろしくお願い致します。

お知らせ

北海道医療生協 8月に恒例の「病院祭」を開催しました

屋外駐車場の屋台・縁日コーナーと、院内でのロビーコンサートが好評

去る8月18日(土)、毎年恒例の病院祭を開催しました。昨年の雨模様とは打って変わって、今年は快晴の中、多くの皆さまにお越しいただきました。屋外駐車場の屋台・縁日コーナーでは、定番のたこ焼き、綿あめ、ポテトなどの軽食やお子様向けのくじ引きやスパー



ロビーコンサートのようす

ボールすくいをはじめ、昨年に引き続いて、八紘学園農場で採れた朝もぎとうきびと夏野菜の販売を行いました。とくにとうきびは十分な数

をご用意したのですが、開店後15分程度で売り切れという盛況ぶりでした。

院内ロビーでは、NPO法人「和・ハーモニー音楽療法研究会」の皆さんによるロビーコンサートが開かれました。ピアノとビオラの素晴らしい演奏に会場にお集まりの皆さまは息を飲んで聞き入っていた様子でした。コンサート後半では、トーンチャイム、タンバリン、オーシャンドラムなどを使い会場の皆さんも演奏に参加しながら「上を向いて歩こう」など馴染みのある楽曲を楽しみました。最後は、全員で「赤とんぼ」を合唱して幕を閉じました。日頃の感謝の気持ちから始めた病院祭ですが、こうして近隣の皆さんと一つになれることがスタッフにとって大きな魅力です。来年もぜひ開催したいと思います。

さっぽろ高齢者
福祉生協

本年11月にサービス付き高齢者向け住宅を開設します

～ホーム「イリス南郷通」は、介護保険事業所併設し、
地域のコミュニティとしての機能を目指します～

本年11月、さっぽろ高齢者福祉生協の3番目のホーム「イリス南郷通」がオープンします。

約1,000坪の敷地に地上11階建て・総戸数169戸、サービス付き高齢者向け住宅としては有数の大型ホームとなり、お元気なうちから入居できる一般住戸が131戸、24時間の見守りが必要な方向けの介護専用住戸38戸を用意しました。おかげさまで、一般住戸はご予約の段階でほぼ満室となっています。ホームには、訪問看護・訪問介護・通所介護・居宅介護支援事業所が併設され、元気な方から介護が必要な方まで安心してお過ごしいただけます。

現在運営中の有料老人ホーム「イリスもとまち」「イリス北8条」や在宅サービスの「福祉生協東ケアプランセンター・ヘルパーステーション」で培った経験・ノ

ウハウを詰め込み、高齢者の皆さんを中心とした地域のコミュニティとなりうる機能を備えたホームとなります。場所は札幌市白石区南郷通6丁目、地下鉄「南郷7丁目」駅から200メートルと交通の便にも恵まれた立地で好評をいただいているま

す。
職員一同、ご入居の皆様・地域の皆様に必要とされるホームを目指して努力していく所存です。



さっぽろテレビ塔で開催したホーム説明会のようす

コープくらしの助け合いの会 第8回全道交流会イン小樽が開催されました

2003年12月に道内の「くらしの助け合いの会」でネットワークをつくることが出来ないか、札幌事務局で検討を始めてからすでに9年を数え、2005年2月全道連絡会の発会式を開催、同年8月には苫小牧地区で第1回の開始となり、2012年第8回を迎えることが出来



8月25日(土)朝里クラッセホテルにて開催、
88名が参加しました

ました。又、この度の小樽開催では、北海道生協連の前川専務理事からは「大切な会なので長く見守っていただきたい」との熱いことばを

テーマ
《思いやりのこころ、届けられますか》

いたたくことが出来ました。

小樽での開催は各地区の困難事例をもとに各グループごとに検討が行なわれ、「会」としての力量が問われる事が多く、考えさせられた内容でした。又、講師には、北博司先生(小樽保健センター精神保健福祉士)をお招きし、心安らぐお話しに、皆熱心に聞き入っていました。来年は釧路地区での開催になり、事務局の板倉さんより「釧路」で待っていますとの力強いメッセージで終了しました。

【お問い合わせ】
「コープくらしの助け合いの会」事務局
(札幌地区)札幌市西区発寒11条5丁目10-1
コープさっぽろ本部内
電話 (011) 671-5718